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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймыр готовится к выборам 
По информации председателя Таймырской Долгано-Ненецкой территориальной 

избирательной комиссии №1 Красноярского края Евгения Мойсюка, 18 сентября 2016 года на 
территории Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района состоятся выборы 
депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации седьмого 
созыва, выборы депутатов Законодательного Собрания Красноярского края третьего созыва 
и выборы депутатов Хатангского сельского Совета четвертого созыва.  

На Таймырскую Долгано-Ненецкую территориальную избирательную комиссию № 1 
Красноярского края возложены полномочия окружной избирательной комиссии по выборам 
депутатов Законодательного Собрания Красноярского края третьего созыва по Таймырскому 
двухмандатному избирательному округу № 23.  

Как отметил Евгений Мойсюк, на сегодняшний день 12 человек уведомили Таймырскую 
Долгано-Ненецкую территориальную избирательную комиссию № 1 Красноярского края о 
своем выдвижении по Таймырскому двухмандатному избирательному округу № 23. Два 
кандидата являются самовыдвиженцами, остальные представляют ту или иную партию. На 
данный момент зарегистрированы пять кандидатов.  

3 августа Таймырская территориальная избирательная комиссия № 1 Красноярского 
края заканчивает прием документов на регистрацию кандидатов в депутаты Заксобрания края 
по Таймырскому двухмандатному избирательному округу № 23. 

В Хатанге в Таймырской Долгано-Ненецкой территориальной избирательной комиссии № 
2 Красноярского края приём документов на регистрацию кандидатов в депутаты Хатангского 
сельского Совета четвертого созыва закончится 8 августа. 

 18 сентября с 8.00 до 20.00 часов на Таймыре будет работать 31 избирательный 
участок. Помещения для участковых избирательных комиссий остались прежними. 
Количество избирателей на Таймыре по данным на начало нынешнего года составило 24 539 
человек. В день голосования жители заполярной столицы и посёлков муниципального 
образования «город Дудинка», а также сельского поселения Караул и городского поселения 
Диксон получат 4 бюллетеня, сельчане сельского поселения Хатанга – пять. 

 По словам Евгения Васильевича, право на голосование получат жители района, которые 
имеют постоянную регистрацию в пределах избирательного участка, а также граждане, 
которые зарегистрированы по месту пребывания. Последним для подачи заявления о 
включении в списки избирателей необходимо до 27 августа обратиться в территориальные 
избирательные комиссии.  

 Досрочное голосование в отдаленных и труднодоступных местностях начнется с 29 
августа.  

 На этих выборах также предусмотрены открепительные удостоверения. Для их 
получения жители района могут обращаться в Таймырские территориальные избирательные 
комиссии № 1 и № 2 Красноярского края не ранее, чем за 45 дней до даты выборов, то есть с 
3 августа. С 7 сентября открепительные удостоверения можно будет получить в участковых 
избирательных комиссиях по месту жительства. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Благоустройству города –  внимание и контроль 
 26 июля руководитель  городской администрации Сергей Батыль провел выездное 
совещание по объектам благоустройства. Совместно с сотрудниками отдела ЖКХ и 
представителями подрядчика Сергей Михайлович посетил строящуюся, в рамках проекта 
«Юбилейный», зону детского отдыха  «Зелёный островок», которая будет обустроена в 
районе дома №21 по улице Щорса. В настоящий момент здесь выполнена планировка 
территории и установлена  металлическая конструкция перехода к ещё одной площадке 
проекта – «Скверу выпускников».   Его территория уже частично благоустроена – прогулочная 
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зона выложена плиткой,  разбиты газоны, установлены скамьи и урны, а также детское 
игровое оборудование.       
           Ещё одним благоустроительным объектом, на котором побывали участники выездного 
совещания стала площадка, граничащая с детской школой искусств. На неиспользуемом 
ранее пустыре площадью в 2700 квадратных метров  осуществляется строительство зоны 
отдыха «СеверОк».  В данный момент её территория уже спланирована и отсыпана песком. 
Строители проводят укладку  брусчатки на пешеходных дорожках. В скором времени на 
«Северке» появится игровой комплекс для детей, а в дальнейшем здесь предполагается 
установить оборудование для занятия спортом, скамьи и беседки для отдыха, а также фонтан 
и малые архитектурные формы в виде объёмных изображений северных птиц и зверей. 
          Набережная площадь также стала объектом пристального внимания  Сергея Батыля. 
Представители подрядной организации отчитались руководителю городской администрации о 
проделанной работе и озвучили планы на ближайшее время. Так, на всей территории 
площади произведено выравнивание насыпи и она подготовлена под укладку брусчатки. На 
небольшом участке брусчатка уже выложена, при поступлении необходимого количества 
этого строительного материала работы будут продолжены.  
 Во время выездного совещания Сергей Батыль также проинспектировал ход  работ  по 
окраске фасадов жилых домов.  На сегодняшний день полностью фасады обновлены на 10 
домах, в работе находятся 7 жилых зданий. В районе дома №13 по улице Матросова Сергей 
Михайлович встретился с представителем подрядной организации, который рассказал ему об 
особенностях ремонта домов и применяемой технологии  двухслойной окраски фасадных 
поверхностей.  
 В целом, руководитель администрации остался удовлетворен исполнением плана по 
благоустройству Дудинки, но подчеркнул необходимость постоянного контроля за ходом 
проводимых работ. 
 
51 нетрезвый водитель задержан на дорогах Дудинки с начала года 

Сотрудники Таймырской Госавтоинспекции в целях предупреждения аварийности по 
вине нетрезвых водителей усиливают контроль на дорогах муниципального района, сообщает 
сегодня пресс-служба ОМВД России по Таймыру. 

С пятницы на дорогах Дудинки будет проводиться оперативно-профилактическое 
мероприятие "Нетрезвый водитель".  

Как отмечает и.о. начальника ОГИБДД Отдела МВД России по Таймырскому Долгано-
Ненецкому району Денис Корнилов, с начала текущего года на территории района произошло 
три ДТП по вине нетрезвых водителей. 

Рейд "Нетрезвый водитель" таймырские дорожные полицейские проводят еженедельно. 
С начала года инспекторы ДПС выявили 51 пьяного водителя на дорогах Дудинки. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Выездная комиссия специалистов минздрава края оценила работу норильских 
поликлиник 

Из Норильска вернулась выездная комиссия специалистов министерства 
здравоохранения Красноярского края с привлечением сотрудников территориального фонда 
ОМС и страховых медицинских организаций. Об этом сообщает минздрав региона. 

Комиссия побывала в поликлиниках Центрального района Норильска, Талнаха, 
Кайеркана и Дудинки. Специалисты оценили реализацию программы повышения 
эффективности работы амбулаторно-поликлинического звена, а именно организацию работы 
регистратур в поликлиниках, порядок записи на прием к врачам, формирование потоков 
пациентов в учреждении, работу кабинетов неотложной помощи, организацию выписки 
справок и льготных рецептов, специалисты общались с пациентами и врачами на местах. 

Было отмечено, что во всех учреждениях внедрены стандарты общения с пациентами, 
разведены функции регистраторов в ряде поликлиник, организованы call-центры, продлены 
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часы работы специалистов участковой службы. Организованы и работают 
доврачебные кабинеты и кабинеты неотложной медицинской помощи. При опросе граждан в 
поликлиниках положительно отметили работу дежурных администраторов и медицинского 
поста. 

По итогам в Норильске состоялось совещание. Были заслушаны доклады о реализации 
мероприятий, направленных на создание условий доступности первичной медико-санитарной 
помощи в территориях. Подведены промежуточные итоги реализации нового проекта, даны 
методические и организационные советы по усовершенствованию работы в рамках 
распоряжения губернатора края. 

Учитывая дефицит участковых врачей, специалисты минздрава рекомендовали усилить 
работу в проведении кадровой политики, пересмотреть функционал доврачебной службы, 
привлекать фельдшеров для оказания неотложной помощи, усилить работу службы 
профилактики и продолжить информатизацию учреждений. 

 Работа проводится в рамках исполнения распоряжения губернатора Красноярского края 
от 21.08.2014 №409-рг и приказа министерства здравоохранения Красноярского края от 
15.03.2016 №125-орг о первоочередных мерах, направленных на повышение доступности и 
качества первичной медико-санитарной помощи в краевых государственных амбулаторно-
поликлинических учреждениях. 

 Кроме этого, в рамках осуществления ведомственного контроля были проведены 
четыре проверки по исполнению порядка и стандартов оказания медицинской помощи 
жителям Норильска. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

"Ъ": "По масштабу социальных решений остановка Никелевого завода беспрецедентна 
для России" 

В издании "Коммерсантъ-Сибирь" вышло приложение "Регионы", посвященное, в том 
числе, закрытию Никелевого завода Заполярного филиала "Норникеля".  

 Как отмечает "Коммерсантъ","по масштабу социальных решений остановка Никелевого 
завода беспрецедентна для России". Для закрытия завода были две причины, первая и 
наиболее важная из которых – экологическая. "Расположенный в черте Норильска Никелевый 
завод считался одним из самых "грязных" предприятий в мире. Из его труб ежегодно 
выбрасывалось в атмосферу 380 тыс. тонн диоксида серы – очень вредного для человека и 
природы вещества, которое выделяется при плавке руды, добываемой на Таймыре. По 
словам вице-президента "Норникеля" – директора Заполярного филиала Александра 
Рюмина, "в среднем 75–80 дней в году горожане дышали выбросами Никелевого завода". За 
все 74 года существования завода мощностей по улавливанию и концентрации серы на 
предприятии так и не появилось", – пишет издание. Вторая причина – экономическая. 
Оборудование завода было устаревшим и слишком изношенным, а модернизация была уже 
нерентабельна. 

 "Решение о закрытии Никелевого завода поставило перед топ-менеджментом компании 
сложную задачу – трудоустроить более 2 тыс. работников. Последний раз подобную 
проблему в России решал Байкальский целлюлозно-бумажный комбинат, но тогда из 1,6 тыс. 
человек, занятых на предприятии, рабочие места сохранили только 494 сотрудника", – 
говорится в статье "Ъ". 

 Уехать из Норильска, завершив трудовую деятельность в "Норникеле", захотели только 
569 человек (в основном работающие пенсионеры и сотрудники НЗ предпенсионного 
возраста). Для них компания разработала программу "Ветеран металлургического 
производства", в соответствии с которой работнику, в зависимости от стажа, единовременно 
выплачивается 10–12 окладов. Остальные работники Никелевого завода будут 
трудоустроены в другие подразделения компании. 

 "Остановка Никелевого завода – лишь первый шаг на пути превращения Норильска в 
относительно комфортное для жизни место. В скором будущем компания намерена 
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реализовать "серные проекты" на Надеждинском и Медном заводах", – 
подчеркивает издание. 

 Как сообщалось, 27 июня металлурги Никелевого завода выплавили последний в 
истории предприятия файнштейн. Завод, с которого началась история всего Норильска, 
полностью остановят в сентябре. Сейчас на предприятии работают только два из пяти цехов 
– электролиза никеля и хлорно-кобальтовый. Переработкой всего никельсодержащего сырья 
ЗФ теперь занимается модернизируемый Надеждинский металлургический завод (мощности 
"Надежды" вырастут с 1,85 млн. тонн до 2,4 млн. тонн в год). Производство электролитного 
никеля перенесено за пределы Таймырского полуострова – на Кольскую ГМК и Norilsk Nickel 
Harjavalta ("дочки" "Норникеля"). 

 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

За полгода в Красноярском крае появилось более 130 новых некоммерческих 
организаций 

В Красноярском крае официально зарегистрировано 3591 некоммерческая организация, 
из них 336 религиозных, 26 казачьих и 64 политических, сообщили в управлении Минюста РФ 
по региону. 

За первые шесть месяцев 2016 года в крае было зарегистрировано 133 новых НКО, а 27 
— ликвидировано. 18 организациям отказали в государственной регистрации, в том числе 
одному региональному отделению политической партии. 

За полгода в отношении НКО было проведено 46 проверок — в основном плановые. В 
ходе 43 из них (93 %) установлены нарушения законодательства. Например, в числе 
наиболее типичных специалисты назвали «отсутствие благотворительных программ у 
благотворительных организаций», несоответствие учредительных документов НКО 
требованиям законодательства, неуведомление Минюста об изменении адреса и 
руководителя организации и прочее. 

«При проведении проверок факты осуществления общественными, религиозными и 
иными некоммерческими организациями, региональными отделениями политических партий и 
иными структурными подразделениями политических партий экстремистской деятельности не 
установлены», — заключили в управлении Минюста по краю. 

«Newslab» 
 

Тенденция к снижению оборота розничной торговли сохраняется в Красноярье 
Оборот розничной торговли в Красноярском крае в июне равнялся 40,3 млрд. руб., что в 

сопоставимых ценах составило 96,2% к соответствующему периоду предыдущего года, а в 
январе–июне – 234,9 млрд. руб. или 95,5%. Об этом сегодня сообщили в Красноярскстате. 

При этом в первом полугодии минувшего года оборот розничной торговли составлял 
229,4 млрд. руб. или лишь 85,8% к уровню января–июня 2014 года. 

В прошлом месяце оборот розничной торговли на 98,6% формировался торгующими 
организациями и индивидуальными предпринимателями, осуществляющими деятельность 
вне рынка. Доля розничных рынков и ярмарок составила 1,4% (в июне прошлого года – 98,1% 
и 1,9% соответственно). 

Доля индивидуальных предпринимателей, осуществляющих деятельность вне рынка, в 
структуре оборота розничной торговли, составляла 40,3% (в июне предыдущего года – 
39,8%), организаций, не относящихся к субъектам малого и среднего предпринимательства, – 
29,9% (26,7%), малых предприятий (включая микропредприятия) – 23,8% (27,4%), субъектов 
среднего предпринимательства – 4,5% (3,7%). 

В структуре оборота розничной торговли удельный вес пищевых продуктов, включая 
напитки, и табачных изделий составил 46,2%, непродовольственных товаров – 53,8%. 

"Таймырский Телеграф" 
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6. СМИ О РОССИИ 
 

Минфин предупредил о нехватке денег на зарплаты 
Заместитель министра финансов России Татьяна Нестеренко предупредила, что в 

случае отсутствия реформ в экономике резервы могут окончиться к концу 2017 года. Об этом 
сообщает ТАСС в субботу, 30 июля, со ссылкой на заявление замминистра. 

По ее мнению,  бюджетная сфера является «главным внутренним вызовом». «Если 
ничего не менять, то к концу следующего года у нас не будет ни резервов, ни возможности 
выплатить зарплаты, у нас будут серьезные экономические проблемы», — заключила 
Нестеренко. 

По мнению замминистра финансов, российская экономика находится в центре шторма. 
«Центр шторма — это такое состояние, когда все затихает. Когда выглядит все тихо и 
благополучно, но на самом деле мы уже находимся в этом центре», — сказала она. По ее 
словам, властям России также необходимо принять меры по увеличению трудоспособного 
возраста граждан страны. 

«Необходимо любыми путями увеличивать трудоспособный возраст, — говорит 
Нестеренко. — На это должна быть нацелена пенсионная и социальная политика, политика в 
образовании и социальной сфере». 

В июне, выступая на Петербургском экономическом форуме, бывший министр финансов 
Алексей Кудрин прогнозировал, что Россия сможет пользоваться накопленными резервами 
не более двух-трех лет.  

В феврале глава Минфина Антон Силуанов высказывал мнение ТАСС, что Резервный 
фонд и неинвестированные средства Фонда национального благосостояния могут быть 
потрачены уже в 2016 году, если отказаться от мер бюджетной оптимизации. 

Forbes 
 

Бюджет спасет не увеличение пенсионного возраста. Стране по силам сократить расходы 
на триллион рублей 

Увеличение пенсионного возраста бюджет не сбалансирует, заявила глава Счетной 
палаты (СП) Татьяна Голикова. Пересматривать пенсионный возраст нужно, но опираясь на 
научные исследования, считает она. 

По словам Голиковой, на сколько и как нужно пересматривать нынешние параметры - 55 
и 60, "должны сказать специалисты". Во многих странах по закону пересчет пенсионного 
возраста осуществляется автоматически "в зависимости от определенных качественных 
характеристик", отметила глава СП в интервью RNS. 

Вопрос поднимался в России не один раз. В прошлом году Минфин предлагал 
постепенное повышение пенсионного возраста до 63 лет и для мужчин, и для женщин, по 
полгода. Но правительство никакого решения не приняло. 

Сейчас социальный блок кабмина считает повышение пенсионного возраста пока 
неактуальным. 

В нашей стране эта тема обсуждается с точки зрения интересов казны, посетовала 
Голикова, а не качественных характеристик жизни, как должна. Нынешний пенсионный 
возраст был установлен 60 лет назад, тогда эти характеристики были другими, и неслучайно 
возраст выхода женщин на пенсию меньше, пояснила она. 

Глава СП также добавила, что "продолжительность жизни не всегда связана с уровнем 
утраты трудоспособности, на это влияет огромное количество факторов, которые нужно 
оценивать". Она призвала медиков, геронтологов, статистиков и специалистов в сфере 
профпатологии провести необходимые исследования. 

Кроме того, оценки эффекта от повышения пенсионного возраста должны быть 
долгосрочными, поскольку средства, сэкономленные бюджетом, с фискальной точки зрения 
будут уменьшаться. 

В продолжение интервью Голикова сказала, что резерв экономии за счет населения 
исчерпаем. Растет число россиян, которые находятся за чертой бедности. В 2015 г., по 
данным Росстата, количество имеющих доходы ниже прожиточного минимума граждан РФ 
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выросло более чем на 3 миллиона человек до максимального с 2006 г. показателя - 19,2 
миллиона.  

Оптимизация расходов и доходов, изменение законодательства и администрирование, 
продолжила глава СП, могут сэкономить бюджету до 1 трлн рублей. 

В базовых расходах есть немалые резервы, сообщила руководитель аудиторского 
ведомства. Многие годы эти средства распределялись по заявкам ведомства на исполнение 
мероприятий госпрограмм "на доверии". 

«Утро» 
 

Генпрокуратура выдвинула обвинение дорогам 
Половина аварий c пострадавшими в России происходит из-за неудовлетворительных 

дорожных условий — плохих покрытия, разметки, знаков, светофоров и освещения. Такие 
данные привели в Генпрокуратуре, а первый заместитель главы ведомства Александр 
Буксман в связи с этим призвал «побуждать органы власти к своевременному обслуживанию 
и ремонту автомобильных дорог». Правозащитники указывают, что, несмотря на выводы 
надзорного ведомства, пострадавшим в происшествиях доказать вину дорожников и 
компенсировать ущерб в суде по-прежнему крайне затруднительно. 

 Ситуация с аварийностью обсуждалась на заседании коллегии по итогам работы 
Генпрокуратуры за шесть месяцев 2016 года. «Прошедшее полугодие отмечено чередой 
печальных событий на дорогах, которые произошли по вине пьяных водителей, неисправного 
общественного транспорта, а также связаны с неудовлетворительным состоянием автотрасс 
страны», — заявил первый заместитель главы ведомства Александр Буксман.“ 

Ежедневно в стране происходит свыше 400 дорожных происшествий с пострадавшими, 
совершению половины из которых сопутствовало неудовлетворительное состояние 
дорожного полотна. 

Как пояснили «Ъ» в ГИБДД, при аварии с пострадавшими инспектор оформляет карточку 
учета ДТП, в которой указывает все факторы, которые могли спровоцировать происшествие. 
Среди наиболее частых — дефекты покрытия, неудовлетворительное состояние обочин, 
отсутствие разметки, плохая видимость или неисправность светофора, знака, недостаточная 
освещенность, а также деревья на обочине, мешающая обзору наружная реклама и др. 

 По данным Госавтоинспекции, за шесть месяцев в России произошло 72,8 тыс. ДТП с 
пострадавшими, из них с отмеченными неудовлетворительными дорожными условиями (НДУ) 
— 34,3 тыс., то есть чуть меньше половины. 

На фоне общего снижения уровня аварийности в стране (-9,2% за полгода) число аварий 
с НДУ увеличивается (+8,7%), причем стабильный рост наблюдается с осени 2015 года. 

83% таких аварий происходит в городах и населенных пунктах, в крупных городах и на 
федеральных трассах ситуация лучше, чем по стране в целом. Так, в Москве доля аварий с 
НДУ — около 25% (чуть более 1 тыс. за полгода). 

По мнению господина Буксмана, для решения этой проблемы важно «побуждать органы 
власти к своевременному обслуживанию и ремонту автомобильных дорог». «Необходимо 
пресекать злоупотребления должностных лиц при размещении государственных и 
муниципальных заказов на их строительство и ремонт, оплату фактически невыполненных 
работ», — заявил он… 

Коммерсантъ 
 
Минобрнауки: к 2019 году придется сократить 10,3 тысячи ученых  

Недостаток средств на госпрограмму «Развитие науки и технологий» приведет к 
масштабным увольнениям среди ученых. Доля научной госпрограммы в общих расходах 
бюджета сократится с 0,98% в 2015 году до 0,87% в 2019-м, говорится в документах 
Минобрнауки, подготовленных к бюджетному совещанию у премьер-министра Дмитрия 
Медведева (копия есть у «Газеты.Ru»). 

Поэтому в 2017 году из вузов предлагается уволить до 500 человек. Большие потери 
запланированы в Академии наук и Курчатовском институте. 
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Из зарплатной ведомости ФАНО Минобрнауки предлагает вычеркнуть к 2019 
году 8,3 тыс. научных сотрудников (в 2017 году могут быть уволены 3,5 тыс. человек). В 
Курчатовском институте ведомство готовит к увольнению 1,5 тыс. человек уже в следующем 
году. 

«Газета.ру» 
 
Роспотребнадзор признал валютную ипотеку законной     

Роспотребнадзор изменил риторику в отношении валютных ипотечных заемщиков. 
Теперь в ведомстве полагают, что договоры об ипотечном кредите в иностранной валюте не 
противоречат ни Гражданскому кодексу (ГК), ни закону "О защите прав потребителей".  
  В распоряжении "Коммерсанта" оказался письменный ответ Роспотребнадзора на 
частный запрос валютного ипотечного заемщика из Белгородской области. В нем 
Роспотребнадзор указал: заключенный договор между банком и заемщиком основывается на 
"добровольно принятом обязательстве", то есть составлен в четком соответствии со ст. 421 
ГК РФ. Обязательство в договоре в валюте тоже не противоречит ГК, если долг гасится в 
рублях по курсу на день платежа. Противоречий с законом "О защите прав потребителей" 
ведомство, ранее активно защищавшее валютных ипотечных заемщиков, также не 
усмотрело. Вывод письма: "Договор вступает в силу и становится обязательным для сторон с 
момента его заключения".  

Обращение в центральный аппарат Роспотребнадзора показало, что это не частная 
позиция подразделений ведомства на местах. Правда, в самом Роспотребнадзоре 
пояснениям о смене риторики предпочли довольно общий комментарий. "Сами по себе 
договорные отношения, связанные с выдачей кредита в иностранной валюте, не 
противоречат нормам закона. Но это не означает, что такой договор нельзя оспорить в суде", 
- сообщил "Коммерсанту" начальник управления защиты прав потребителей 
Роспотребнадзора Олег Прусаков.  
 Между тем ранее позиция Роспотребнадзора была, скорее, в пользу заемщиков, 
которых в России около 15 тыс. человек. Ведомство активно участвовало в судах валютных 
заемщиков с банками. "Валютные заемщики запрашивали и получали в Роспотребнадзоре 
заключения по содержащимся в ипотечных валютных договорах нарушениям, - отмечает 
один из лидеров Всероссийского движения валютных заемщиков Галина Григорьева. - Либо 
привлекали Роспотребнадзор в качестве третьей стороны".  

Кроме того, Роспотребнадзор состоял в рабочей группе по мониторингу соблюдения 
прав потребителей при оказании услуг потребкредитования в иностранной валюте. Правда, и 
тут деятельность ведомства по защите прав потребителей оказалась не слишком 
продуктивной. Ни одна из законодательных инициатив не нашла поддержки.  
 Но последней каплей, как считают эксперты, могла стать позиция Генпрокуратуры по 
данному вопросу. "В марте 2016 года в прокуратуру ипотечными заемщиками были поданы 
коллективные жалобы на предмет нарушений в договорах и "геноцида граждан", - сообщила 
Г.Григорьева. По ее словам, ответа оттуда заемщики не получили. По сведениям 
председателя правления Конфедерации обществ потребителей Дмитрия Янина, прокуратура 
нарушений не усмотрела и отправила обращения в Роспотребнадзор. В ситуации, когда 
практически все ведомства абстрагировались от ситуации с валютными ипотечными 
заемщиками, Роспотребнадзор вполне мог последовать принципу "один в поле не воин", 
считают участники рынка. 

FINMARKET.RU 
 

СМИ: ИГ призывает к джихаду в России 
Террористическая группировка «Исламское государство» обратилась с девятиминутным 

видеообращением с призывом к джихаду в России, передает Reuters. 
В опубликованном на YouTube видеоролике с записью тренировок боевиков, в частности, 

содержатся угрозы в адрес россиян и обращение к президенту страны Владимиру Путину, 
после чего следует призыв к джихаду. 
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Экспертам на данный момент не удалось определить происхождение видеозаписи, 
однако отмечается, что она была опубликована с аккаунта в Telegram, которым пользуются 
боевики ИГ. 

Ранее сообщалось, что ФСБ отслеживает 220 потенциальных смертников. 
«Исламское государство» — террористическая группировка, деятельность которой 

запрещена в ряде стран, в том числе в России. 
Росбалт 

 
Путин подписал указ о сокращении численности сотрудников МЧС в регионах 

Президент России Владимир Путин подписал указ, согласно которому сокращается 
предельная численность сотрудников территориальных органов МЧС России на шесть тысяч 
человек — до 20,3 тысячи. 

Соответствующий документ опубликован на официальном портале правовой 
информации, сообщает РИА Новости. 

Ранее предельная численность работников региональных органов министерства была 
определена в количестве 26,3 тысячи человек. 

Этим же указом устанавливается предельная численность МЧС России на уровне 288 
тысяч 565 человек, в том числе 251,3 тысячи сотрудников федеральной противопожарной 
службы и 7,2 тысячи — военнослужащих спасательных воинских формирований 
министерства. 

Численность гражданского персонала МЧС России устанавливается в пределах 30,003 
тысячи человек, а работников центрального аппарата министерства — 825 (без персонала по 
охране и обслуживанию зданий), в том числе 110 военнослужащих спасательных воинских 
формирований. 

Infox.ru 
 

ФОМ: 45% россиян отрицательно оценивают экономическую ситуацию в стране 
Доля россиян, негативно оценивающих экономическую ситуацию в России, снизилась с 

54% в январе до 45% в июле, сообщает фонд "Общественное мнение". Столько же 
опрошенных оценили ее как удовлетворительную, их доля выросла с 41% до 45%. Хорошим 
состояние экономики считают 6% (в январе - 3%).  

Такие данные, как передает "Интерфакс", получены в ходе очередного опроса, 
проведенного Фондом "общественное мнение" (ФОМ) 23-24 июля.  

Кроме того, 42% россиян считает, что в последнее время экономическая ситуация в 
стране ухудшается. В обратном уверены 13% респондентов. Не заметили никаких изменений 
в этой области 35% респондентов. Затруднились ответить 9%.  

Об изменениях к лучшему в семейных доходах за последний год сообщил 21% 
респондентов. У 39% благосостояние семьи ухудшилось, а еще 40% сказали, что ничего из 
перечисленного с их доходами не произошло.  

Совокупный доход семьи россиян за последний год увеличился у 11% опрошенных, в 
семьях 36% он уменьшился, а у 51% - практически не изменился.  

По мнению 44% участников опроса, в ближайший год совокупный доход их семьи 
практически не изменится, но 16% надеются, что он увеличится. В обратном уверены 17%, а 
23% затруднились ответить.  

Что касается семейных расходов, то у 57% россиян они за последний год увеличились. 
Каждый десятый (11%), наоборот, сказал, что они уменьшились. 30% сообщили, что 
изменений не заметили.  

В ближайший год 48% россиян ожидают увеличения своих семейных расходов, 8% - 
уменьшения, 26% изменений не ждут. 

Newsru 
 

7. РАЗНОЕ 
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На медленном Олимпийском огне 

Наши телеканалы захлебываются от восторга. Сборную России допустили до 
Олимпийских игр! Представляете? Нет, вы представляете? Сборную страны, которая по 
медальному зачету стабильно занимает место в тройке (ну, хорошо — в пятерке) лидеров, 
все-таки пустили на Олимпиаду! Чудо, чудо. Ведь мы все с вами так виноваты. А добрые дяди 
из МОК решили, что тех, кто приполз на коленях, можно снисходительно потрепать по щеке. 

Проигравший — плачет 
Говорят, что справедливость восторжествовала. О какой же справедливости речь? 

Легкоатлеты нашей страны на Игры не едут. Елена Исинбаева, звезда наша и гордость, — не 
едет. Какая справедливость в этом случае восторжествовала для нее? 

Те люди, которые устраивали масштабную кампанию, направленную против российского 
спорта (а фактически — против всех нас), полностью решили все свои задачи. Они 
переписали все правила. Россия — унижена и опорочена. Отныне на любого спортсмена из 
нашей страны будут смотреть с подозрением. А уж не жрал ли он безобидный мельдоний? 
Принцип коллективной ответственности в отношении нашей страны действует во всей красе. 
То, что его пока применили не ко всем, а к легкоатлетам, ни о чем не говорит. Лиха беда 
начало. Кроме этого, нарушена презумпция невиновности, нарушен принцип «закон задним 
числом не действует», нарушено правило «отбыл наказание — чист, тебе возвращены все 
права». 

По сути, впервые с момента окончания Второй мировой войны на планете появилась 
нация, в отношении которой допустимо все: любые наветы, любая ложь, любые подлоги, 
любые оскорбления. Ничего доказывать не надо. Все же понятно и без того. 

Люди Запада, кстати, отлично умеют это делать. Система-то простая. Сначала печек 
понастроим, потом принесем извинения. «Ой, мы ошиблись, мы уже не такие, мы другие». 
Сначала покрошим миллион человек в Ираке, а потом признаем, что это было ошибкой. 
Удобно, да? Кто-то отвечает за такие ошибочки? Нет. Если нет флага над Рейхстагом, то 
никто и не отвечает. Зато говорят: «Мы цивилизованные, мы умеем признавать, что были 
неправы». Ой. Разве Джордж Буш-младший и Тони Блэр сели на электрические стулья (какие-
нибудь модные, с вай-фаем)? Нет. Им дали пожизненное? Нет. Чем они ответили за миллион 
убитых, за искалеченные жизни многих миллионов, за ложь со своей пробиркой? Ни-чем. 
Потому что Ирак — это маленькая страна, проигравшая страна, иракский флаг на Капитолии 
появиться не мог в любом случае. Проигравший — плачет, а выигравший подсчитывает 
барыши, зевает, сыто отрыгивает и цивилизованно извиняется. «Стыдно-то как, мужики, вы 
там что, обиделись, что ли?»... 

Удушение в объятиях 
Но прежде медийное освещение было иным. «Хорошие иракцы — против злодея 

Саддама». «Хорошие ливийцы — против злодея Каддафи». «Хорошие сирийцы — против 
злодея Асада». Хорошие, правда, иногда режут головы детям, но все это трагические ошибки. 
«Извините». Теперь эта схема модифицирована. «Злобные, агрессивные русские во главе со 
своим диктатором». 

На России сегодня обкатывают схему. Впервые строптивая страна настолько велика, 
впервые обламывать приходится ядерную державу. Обиднее всего, конечно, что все уже 
вроде было сделано в 1991-м — и вот опять. Не уследили, проморгали. А ведь там сзади 
маячит Китай, который на очереди. Который слишком силен сегодня экономически, чтобы к 
нему подступать с наскока. А следом поднимается Азия вообще: одна Индия чего стоит. А 
там и страны Латинской Америки. Дашь слабину с Россией — глядь, а рычаги-то из рук 
вырвут. В психологии западного доминирования иных вариантов совместного существования 
не существует: или ты, или тебя, третьего не дано. 

Поэтому нас планомерно давят по всем фронтам. Не откажешь господам: 
профессионалы, умеют. Любой свой прокол исправляют быстро, любое поражение 
оборачивают к своей пользе. 

История с Олимпиадой только на первый взгляд выглядит чем-то новым. Потому что 
речь идет о спорте. Если мы вспомним развитие событий в Югославии, в том же Ираке, в 
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Ливии, то история с нашими спортсменами не будет казаться какой-то из ряда вон 
выходящей. 

Всегда применяют систему «медленного огня». Помните, как лучше варить лягушку? 
Воду подогревать следует медленно, чтобы жертва не заметила. Торопиться не надо. Резкие 
движения (бросок на Цхинвал, переворот на Украине) приводят к резким ответам. Вежливые 
люди, самолеты в Сирии — кому все это надо? Зато бюрократия безотказна.... 

Чем чудовищнее ложь, тем скорее в нее поверят. Чем громче обвинение, тем труднее 
оправдаться. 

Нет-нет, что вы, никакой предвзятости. Мы — беспристрастны. Выполните наши условия, 
докажите, что вы чисты. Допустите наших инспекторов. Покажите, что у вас лежит тут. 
Откройте ваши документы. Пройдите тест. Заседание будет в среду, еще ничего не решено. 
Нет, перенесли на четверг. Да, решение принято не в вашу пользу, но оно не окончательно. 
Вполне возможно, его пересмотрят. Нет, не пересмотрели. Но есть еще вот такая вот 
комиссия. Пройдите еще один тест. Сотрудничайте. Мы хотим вам добра. Мы вам 
сочувствуем, но правила есть правила. Нагнитесь, снимите трусы. Расслабьтесь. 

Вас никогда не выпустят, нет. Вам будут нашептывать: «Вы что же, хотите 
самоизоляции?». Нет-нет, мы не гоним вас из ПАСЕ, просто временно лишили права голоса. 
Докажите, что вы его достойны (и платите взносы). Нет, что вы, вы вовсе не изгой. Мы хотим 
диалога. 

Знаково назывались недавние учения НАТО: «Анаконда». Принцип удушения в объятиях 
никто не отменял.... 

На трезвую голову 
К чему это приводит? Да, наша сборная поедет в Рио. Кастрированная и униженная 

сборная. Какой там медальный зачет, если нет основных участников летних игр — 
легкоатлетов. Иными словами, Россия была, никто ее не прогнал, да вот выступила как-то 
так. Участие России легитимизирует сами Игры — с одной стороны. С другой — дает 
возможность продолжать свои бесконечные издевательства. 

И что мы теперь слышим с экранов? «Зачем вы травите Клишину, она же не виновата, 
что ее допустили!» «Мы поймем, если отдельные спортсмены в таких условиях поменяют 
гражданство». «Россия должна создавать дополнительные условия спортсменам для 
заработка». 

Ну, ребята. Когда разговор заходит в таких тонах, то разговаривать особо уже и не чем. 
Бегите, меняйте гражданство, чего.... 

Мир — в дополнение ко всему — увидел, что весь наш российский спорт (в части 
спортивной этики) — это ноль. Ни один спортсмен лично сам не отказался поехать на 
Олимпиаду в знак солидарности с легкоатлетами. Ни один! Страшновато как-то. 

Вот настоящие господа на Олимпиаду не едут из-за вируса. Ценят они себя, господа. 
Плевали они на международное Олимпийское движение. Берите с них пример. Они богатые, 
любят свою богатую жизнь. 

…У Бориса Ельцина, который дирижировал оркестром и орошал колесо самолета, было 
одно оправдание, которое до сих пор со скрипом признается у нас в стране. Он, понимаете 
ли, пил. Страна краснела за него, но у него было хотя бы такое оправдание. У чиновников, 
лебезящих перед неумолимыми структурами «цивилизации», этого оправдания, увы, нет. Они 
спортивные, они не пьют. Трезвы, как стекло. Наше национальное достоинство унижают в 
трезвом уме и твердой памяти. С чем их, наверное, можно и поздравить. ... 

politobzor 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 30.07.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 67, 05 ▲ 0, 94 

EUR 74, 38 ▲ 0, 98 
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9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


